Pays de Bitche

EPPING Environnement

Nouveau président du Sydeme: l'ADQV ira mardi à Morsbach

J.Br.



Pour son assemblée générale, l'Association de défense de la qualité de vie au Pays de Bitche a une nouvelle fois fait salle comble samedi soir à Urbach. Photo RL

Le nouveau président du Sydeme doit être élu mardi soir à Morsbach. L'ADQV, l'Association de défense de la qualité de vie au Pays de Bitche, y emmènera une délégation. Elle juge désormais qu'une nouvelle tarification des ordures ménagères doit être mise en place à l'échelle du Sydeme.

Samedi, 17h30. La salle du café Houth, à Urbach, est bondée. L'ADQV réussit toujours à rassembler. Des retraités, surtout. De nouvelles têtes aussi. Des élus de Forbach, Herbitzheim, Puttelange-aux-Lacs ont fait le déplacement. Tout comme Joël Romang, maire de Goetzenbruck. Ou Daniel Schneider, adjoint au maire de Lengelsheim.

Le Sydeme, le syndicat chargé du traitement des ordures ménagères en Moselle-Est et en Alsace bossue, en a une nouvelle fois pris pour son grade. Gouvernance, méthanisation des déchets, collecte multiflux. Les membres de l'ADQV ne sont d'accord sur aucun des points. Ils réclament du changement. Comme d'habitude. «Il faut tout reprendre à zéro: rejeter tous les viceprésidents de l'ancienne équipe, licencier les dirigeants impliqués dans ce fiasco, réduire drastiquement le nombre de délégués (27 au lieu de 56 suffiront), remettre en cause la gestion financière avec un droit de regard des usagers», ose Rémy Seiwert, président de l'association.

• Pas de manifestation

Comme Serge Starck a jeté l'éponge, un nouveau président doit être élu mardi. Une délégation du Pays de Bitche sera présente. «Dès que le président et les nouveaux vice-présidents du Sydeme seront connus, nous allons demander une audience et leur présenterons nos revendications», avertit Rémy Seiwert.

L'ADQV veut aussi faire pression sur les élus du Pays de Bitche, pour qu'ils mettent fin à la taxe d'enlèvement des ordures ménagères injuste. Ils menaçaient d'une manifestation (lire notre édition de jeudi). A l'AG, ce samedi, rien n'a été décidé. «Nous allons attendre l'élection au Sydeme pour nous prononcer. Que les élus dévoilent un projet complet, justifie Rémy Seiwert. Car tout est lié au Sydeme. Nous pouvons mettre en place une tarification unique pour l'ensemble du Sydeme. La situation est folklorique, des intercommunalités font ceci, d'autres font cela alors que tous les habitants ont le même service et participent au même syndicat.» Eric Diligent (Forbach) a attiré l'attention sur la redevance qui risque d'être défavorable dans certains cas. Joël Romang (Goetzenbruck) a rappelé que que certaines intercommunalités ne payent pas leurs contributions, ce qui ne fait que renforcer les problèmes financiers du Sydeme, endetté à hauteur de 70 M€.

Rémy Seiwert, président, Jean-Claude Hubert et Marie-Claire Lett, viceprésidents. Adrien Schoepp, trésorier, Yves Scheffer, trésorier adjoint, Jean-Jacques Ederlé, secrétaire, Jean-Marie Peter, secrétaire adjoint, Daniel Muller et Jeannot Leichtnam, assesseurs.